

Periodo de sesiones

Febrero es un mes donde se festejan varias cosas, desde cumpleaños hasta el Día del Amor y la Amistad. En el mundo de los adultos también hay una fecha importante: el inicio del periodo de sesiones.



Eeeeeehhhh???

¿Qué significa eso?
Periodo de sesiones en el Congreso de la Unión.

¡Calma! Aquí tenemos la explicación para que sorprendas a los adultos con tus conocimientos



El periodo de sesiones es el tiempo que los senadores y diputados de México utilizan para hacer propuestas y aprobar los cambios en las leyes. Estos cambios o "reformas" pueden ayudar a que tu país sea mejor.

Las propuestas van desde el ámbito ecológico, seguridad, hasta la forma en que se pueden obtener mayores recursos para que todos los mexicanos vivan mejor.

En el año hay dos periodos de sesiones, uno que comienza en febrero y otro más en septiembre. Ambos duran 30 días, aunque pueden ampliarse 15 días o más.

